

La calle

para el miércoles 27 de enero de 2010

Diario de un espectador

Pacientes del Dr. Weston

por miguel ángel granados chapa

Tras la presentación de Laura, una atractiva anestesista con que comenzó el lunes la serie En Terapia, con los pacientes del doctor Paul Weston, anoche ocupó la pantalla Alex, esta noche lo hará Sophie y mañana la pareja de Jake y Amy.

Alex es un piloto militar, pero no uno cualquiera. Los medios lo han calificado como "El asesino de Madrasa". Se ha convertido por eso en "blanco de odio, por haber bombardeado una escuela religiosa confundida por error por un búnker enemigo durante la guerra de Irak, en donde fueron asesinados 16 niños. Contrario a lo que se podía pensar, Alex, interpretado por Blair Underwood, no siente ningún remordimiento por el lamentable hecho. Con una actitud arrogante expone la satisfacción de ser un elemento capaz de cumplir eficientemente cualquier misión". En algún momento dice al psicoanalista: "De seguro se muere por preguntarme cómo duermo por las noches. Duermo muy bien, sabiendo que cumplí mi misión. Seguí las órdenes, las ejecuté perfectamente. De haber fallado habría estado en problemas con mis superiores, con mi conciencia y con el sistema" que es lo único que parece importarle. "Tras dejar su carrera militar busca una nueva manera de demostrar su superioridad entrenando para un maratón. Su obsesión por la perfección (la cacofonía corresponde al boletín del Canal 22 de donde tomo estas notas) lo llevará a encontrarse al borde de la muerte. La experiencia lo hace (plantearse) la importancia de regresar al lugar donde cumpliendo órdenes acabó con la vida de inocentes, por lo que acude con el doctor Weston en busca de afirmación más que de respuestas. A medida que comienza a exponer sus argumentos revelará que en el fondo hay un hombre inseguro y temeroso de tomar sus propias decisiones. El actor Blair Underwood fue (candidato) a un Globo de oro por su interpretación del arrogante militar"

Sophie, por su parte, explica al analista: "Yo no vine aquí en busca de una terapia. Sólo necesito que escriba su opinión diciendo que estoy perfectamente bien y que no soy una loca que se avienta al autobús todos los días". La chica es una gimnasta que "recientemente fue atropellada y acude al Dr Weston sólo para obtener una opinión profesional que calme las sospechas de sus médicos, que creen que pudo no tratarse de un accidente. Sophie, interpretada por la actriz Mia Wasikowska es una prometedora gimnasta que ha entrenado desde los seis años y ahora se enfrenta a la presión de calificar para el quipo olímpico, pero el accidente ha despertado la preocupación tanto de sus padres como de sus médicos, debido a que este tipo de episodios (son cada vez) más frecuentes y peligrosos. La adolescente se presenta ante el doctor Weston en busca de una simple firma que le permita terminar con este desafortunado episodio y regresar a ser la rebelde y precoz estudiante. Mostrando una completa aversión a convertir esta visita en una terapia semanal, se niega a revelar detalles, pero a medida que ella indaga en la vida personal del psicoterapeuta encuentra la confianza involuntaria para confesar

una mala relación con sus padres, en contraste con la cercanía que siente con su instructor deportivo.

“La actriz australina Mia Wasikowska pronto será un rostro muy reconocido por interpretar el papel principal de Alicia en el país de las maravillas bajo la dirección de Tim Burton”